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令和元年度 第２回 小平市男女共同参画推進審議会 会議要録 

 

日時：令和元年８月１９日（月）午後２時～２時３０分 

場所：市役所 庁舎５階 ５０５会議室 

 

１ 出席者 

小平市男女共同参画推進審議会委員：８人 

 

２ 傍聴者 

０人 

 

３ 会議資料 

資料１ 小平市男女共同参画推進審議会の意見（案） 

 

４ 議題 

（１）小平アクティブプラン２１推進状況調査【平成３０年度実績】（案）審議会で

の意見について 

  

５ 会議記録（要約） 

議題（１）小平アクティブプラン２１推進状況調査【平成３０年度実績】（案）審議

会での意見について 

⇒資料１ 小平市男女共同参画推進審議会の意見（案） 

会 長 ：議題（１）小平アクティブプラン２１推進状況調査【平成３０年度実績】

（案）審議会での意見について、前回皆様よりご意見をいただき、取りま

とめまたので、事務局より説明を。 

 

事務局 ：資料１を使い説明する。全体について大きく分けて３点ある。 

     ・平成３０年度は、小平アクティブプラン２１（第三次小平市男女共同参画推

進計画）の２年目であり、施策ごとに令和２年度までに達成すべき数値目標

と実績数値（６ページ）を比較すると、全般的に目標値に近い状況になって

おり、基本目標Ⅳの累計数値は、既に目標を上回っている。 

昨年度の審議会からの意見を反映した事業もいくつか見られる。今後も継続

して推進していただきたい。 

・男女共同参画に関する啓発・広報について、市民や事業者に的確に届け、参加

や実現につなげる方法についても引き続き検討いただきたい。情報発信ツール

として『小平トピックス』があるが、若い世代がアクセスしやすいツールを活

用した情報提供をお願いしたい。広報誌についても配架場所や配布方法の工夫、

例えばＰＴＡなどの保護者を通じた配布などでさらに市民の目に届くよう検
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討いただきたい。 

・事業を推進していくうえで、今年度は実績の出なかった事業についても引き続

きの男女共同参画の取組を促すため、継続して実施していただきたい。 

以上、その他の意見は基本目標ごとにまとめてある。 

 

会 長 ：質問や意見など何かあるか。 

 

委 員 ：資料１、全体についての１つ目、基本目標Ⅳの累計数について、既に目標

を上回っているという事実のみが書かれているので、審議会の意見として

は、上回っていることが評価できる、などと書くのが適切。 

 

事務局 ：修正する。 

 

委 員 ：今回の意見には関係ないが、来年度以降、男女共同参画推進審議会の 

      委員に男女共同参画推進実行委員会のメンバーを入れてほしい。市民とい

う立場で現場をよく知っている実行委員が入ることが望ましい。 

   

 事務局 ：男女共同参画推進実行委員の応募が少ない現状ではあるが、検討したい。 

  

 会 長 ：男女共同参画推進審議委員には公募で応募していただくという方法もある。 

      その他、意見等あるか。追加の意見があれば、８月２０日（火）までに、 

      事務局へファックスまたは、メールで送付してほしい。その意見も含めて、

会長・副会長一任でまとめる。その他何もなければ、事務局から小平アク

ティブプラン２１推進状況調査報告書（平成３０年度実績）の完成までの

流れを。 

 

 事務局 ：小平アクティブプラン２１推進状況調査報告書（平成３０年度実績）は、

今回の審議会の意見を３ページに掲載する。その後、庁内会議の推進委員

会・本部で報告し、内容を確定後、印刷に入り１０月初めに完成予定であ

る。委員の皆さまには完成した冊子を送る。 

 

 会 長 ：以上で本日の議題は終了する。 

 令和元年度第２回小平市男女共同参画推進審議会を終了する。 

 


